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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
НОВОЕ ПОКОЛЕНИЕ ОРЛОВСКОГО

ФЛЮОРОГРАФА
Новое поколение цифрового малодозового флюо�

рогрофа ФМЦ "Взгляд орла" начато на орловском
предприятии "Научприбор". По сравнению с более
ранними модификациями, это оборудование позво�
ляет делать более качественные снимки, которые от�
личаются лучшей чёткостью прорисовки деталей и
яркостью. Существенно сократились дозы облучения,
которые получает пациент. Кроме того, ФМЦ "Взгляд
орла" имеет современный дизайн, аналогичный к ев�
ропейскому. 

Улучшилось и управление флюорографом. Если
раньше к нему были подключены два компьютера (ла�
боранта и врача), то теперь — три (добавился ком�
пьютер регистратора пациентов). Все ЭВМ объеди�
нены в одну сеть: регистратор заносит в базу данных
сведения о посетителе, лаборант делает снимок
грудной клетки человека. После этого цифровое изо�
бражение передаётся на компьютер врачу. Это позво�
ляет в несколько раз сократить пропускную способ�
ность флюорографического кабинета. Теперь доктору
не нужно лишний раз запрашивать у регистратора и
лаборанта наличие тех или иных снимков — всё отоб�
ражается на мониторе врача. 

Партия ФМЦ "Взгляд орла" поступит в ближайшее
время в Мурманскую, Ульяновскую области, Респуб�
лику Мордовию и Казахстан. Предприятие "Научпри�
бор" планирует свою новую разработку представить
на конкурс для оснащения оборудованием Болхов�
ской центральной районной больницы.     

ЧЕТЫРЕ НАГРАДЫ ИЗ МАКЕДОНИИ
Четыре награды завоевали воспитанники Орлов�

ской детской художественной школы № 2 на между�
народном конкурсе в Македонии. В нем приняли уча�
стие юные художники в возрасте от шести до 18 лет
из большинства стран Европы и Латинской Америки. 

Наградой "Золотая палитра" отмечены Денис Илю�
хин (13 лет) за работу "Весна. Моя деревня" и Елиза�
вета Верижникова (14 лет) за картину "Лето у бабуш�
ки". Дипломов победителей удостоены Мелена Ман�
тулина (16 лет) и Мария Мундурс (15 лет). Всего же
орловцы отправили на конкурс 46 работ. 

Картины оценивало международное жюри в соста�
ве известных европейских художников. Стоит отме�
тить, что в последнее время представители Орлов�
ской детской художественной школы № 2 неодно�
кратно становились победителями и призёрами раз�
личных международных и российских конкурсов.

ПРОДУКЦИЯ «ЛИВГИДРОМАША»

ОЦЕНЕНА ПО ДОСТОИНСТВУ
Ливенское предприятие "Ливгидромаш" приняло

участие в международной специализированной вы�
ставке "Нефть. Газ. — 2005", которая состоялась в
Москве на Красной Пресне с 21 по 24 июня. Здесь
свою продукцию представили десятки ведущих 
отечественных и зарубежных предприятий, работаю�
щих в сфере добычи и переработки нефти, газодобы�
вающие компании, а также заводы, производящие
оборудование для добычи и транспортировки нефти. 

ОАО "Ливгидромаш" продемонстрировал потенци�
альным покупателям новейшие модели насосов, ко�
торые неоднократно приобретали у предприятия рос�
сийские нефтедобывающие компании. Продукция
ливгидромашевцев отмечена дипломами участника
выставки, организация заключила с рядом фирм
предварительные договорённости о поставке насо�
сного оборудования. 

Информагентство

"Орловской правды".
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СУДЬБА РОССИИ — В РУКАХ ЖЕНЩИН ОПАСНЫЕ ИГРЫ

Одобрено 
образование нового
субъекта Федерации

На очередном заседании Со�
вета Федерации единогласно
одобрены поправки к конститу�
ционному закону об образова�
нии в составе России нового
субъекта Федерации в резуль�
тате объединения Пермской об�
ласти и Коми�Пермяцкого авто�
номного округа. Законом вно�
сятся изменения, касающиеся
порядка наделения полномочи�
ями высшего должностного ли�
ца недавно созданного Перм�
ского края. Поправки устанав�
ливают, что губернатор этого
субъекта РФ наделяется полно�
мочиями законодательными со�
браниями Пермской области и
Коми�Пермяцкого автономного
округа по представлении Пре�
зидента России сроком на пять
лет.  

Вместе с тем на заседании
отмечалось, что рассмотрен�
ный закон не в полной мере ре�
гулирует вопрос принятия зако�
нодательными собраниями ре�
шения о наделении губернатора
полномочиями. Дело в том, что
вносимые поправки исходят из
того, что представленная на ут�
верждение кандидатура будет
одобрена с первого раза. Закон
не дает ответа на вопрос, как
должен будет поступить глава
государства, в случае если один
из региональных парламентов
или сразу оба отклонят предло�
женную им кандидатуру. Нормы
этого правового акта, указыва�
лось на заседании, прописаны
для стандартных ситуаций, ког�
да решение о наделении полно�
мочиями высшего должностно�
го лица региона принимает
единственный законодатель�
ный орган государственной
власти. 

Представленный Совету Фе�
дерации законодательный акт
предусматривает также избра�
ние депутатов Государственной
Думы на территории Пермского
края по спискам кандидатов,
выдвигаемых политическими
партиями. Закон регулирует,
кроме того, вопросы организа�
ции местного самоуправления в
недавно созданном новом субъ�
екте РФ, уточняет порядок при�
нятия и действия нормативных
правовых актов на территории
края в переходный период, во�
просы функционирования в этот
период законодательных (пред�
ставительных) органов государ�
ственной власти объединив�
шихся субъектов Российской
Федерации. 

По информации пресс�

службы Совета Федерации

Федерального Собрания

Российской Федерации.

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.

В нашей стране впервые ор�
ганизован форум подобного
ранга. И впервые  специально
для обсуждения проблем обра�
зования пожилых в Орел съеха�
лись гости из разных уголков
страны: Красноярска, Смолен�
ска, Северодвинска, Ярослав�

ля, Санкт�Петербурга, Вологды,
Кирова, Челябинска, Пскова, Ту�
лы, Сочи и других городов. 

Приятно, что инициатором
проведения форума выступи�
ли  орловчане, а именно  пред�
седатель правления Орлов�
ской областной организации

общества "Знание" Т.М. Коно�
ныгина.

— Мы хотим показать обще�
ству, что наши пожилые — люди
достойные, и они имеют право
на достойную старость, — гово�
рит Татьяна Михайловна. —  Мы
хотим дать возможность этим
людям развиваться, проявлять
свои творческие способности и
быть активными и после выхода
на пенсию.

А творческого запала и энер�
гии у наших пенсионеров хвата�
ет. В этом убедились все, кто по�
бывал на открытии форума в
учебно�выставочном центре
университета. Представленные
на выставке работы сделаны ру�
ками людей, как  принято сей�
час говорить, третьего возрас�
та. Работы их поражают и фан�
тазией, и вкусом, и тонкостью. 

Сквозь эти вышивки, аппли�

кации, бисерные кружева, дере�
вянную резьбу просвечивается,
просачивается желание радо�
ваться, познавать, дарить, жить.
И  жить не как�нибудь, просижи�
вая на завалинке и жалуясь со�
седу на судьбу, а вопреки  всем
горестям и болезням вставать,
идти и благодарить жизнь за
каждый новый подаренный
день.

(Окончание на 2�й стр.).

На днях во Мценске женщины области — успешные руководители и
администраторы, предприниматели собрались на семинар для того,
чтобы решить, что они могут сделать для возрождения духовности
России. Тема областного семинара "Союза женщин" — "Использова�
ние культурного наследия в воспитании подрастающего поколения".

СОРОК ЛЕТ НА ВОЕННОМ
ПОЛОЖЕНИИ 26 июня на пульт дежурного Главного управления МЧС

России по Орловской области поступил тревожный
сигнал: в детском кафе «Алёнушка» обвалился потолок...

«Какой у вас талантливый народ!..»
Сегодня в Орле завершает работу  Всероссийский
форум по образованию пожилых людей, который
прошел в стенах Орловского государственного
аграрного университета.

В старой, развалившейся казарме
довоенной постройки живёт многодет�
ная семья. А впереди — беспросвет. 

В нынешнем году мы отмечаем столетие

образования первого Совета в Иваново"

Вознесенске. В 1905 году, когда

остановилось большинство текстильных

фабрик и других производств, на

центральной площади этого города

началась всеобщая стачка иваново"

вознесенских рабочих, продлившаяся 

72 дня, в течение которых был создан и

работал первый общегородской Совет

рабочих депутатов. Совет выдвигал

требования от имени рабочих города 

к фабрикантам и городским властям,

создал рабочую милицию для охраны

порядка, занимался сбором средств 

в стачечную кассу для поддержки

бастующих.

Не приходится говорить об актуальности
проблемы организации системы власти и уп�
равления обществом. В этом смысле сотая го�
довщина со дня образования Совета рабочих
депутатов в Иваново�Вознесенске — хороший
повод для продолжения разговора об эффек�
тивности той или иной формы правления, госу�
дарственного устройства, хотя и само по себе

это событие весьма интересно и для государ�
ственного деятеля любого уровня, и для про�
фессионального историка, и для обычного
гражданина нашей страны.

(Окончание на 2—3�й стр.).

Советы  и современность

ФОРУМ

ОФИЦИАЛЬНО

РЕАЛИЗУЯ РЕФОРМУ 

МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
В областном Совете продолжается

работа по реализации Федерального
закона "Об общих принципах организа�
ции местного самоуправления в Рос�
сийской Федерации". На очередной
сессии было рассмотрено еще три зако�
нопроекта. Представляя от имени адми�
нистрации области Закон "О
местном самоуправлении в
Орловской области", замести�
тель губернатора М.Г. Михай�
лов отметил, что новый доку�
мент будет регулировать орга�
низацию местного самоуправ�
ления на территории Орлов�
ской области только по тем вопросам,
которые федеральное законодательст�
во отнесло к ведению субъектов Рос�
сийской Федерации. Он обратил особое
внимание на то, что в законе четко опре�
делены предметы ведения и полномо�
чия органов государственной власти ре�
гиона. По его словам, достоинством за�
конопроекта является и отсутствие дуб�
лирования норм федерального закона.
Кроме того, при определении содержа�
ния законопроекта учитывалось и нали�
чие специальных законов Орловской об�
ласти, которые регулируют те или иные
вопросы местного самоуправления.

В окончательной редакции утвер�
жден законопроект "Об административ�
но�территориальном устройстве Ор�
ловской области". Председатель коми�
тета по вопросам организации работы
областного Совета и вопросам местного
самоуправления М.И. Швецов подчерк�
нул, что в ходе работы над законопроек�
том после первого чтения были учтены
все поправки и дополнения. Что же каса�
ется самого законодательного акта, то
он устанавливает виды административ�
но�территориальных единиц и населен�
ных пунктов на территории области, оп�
ределяет порядок их образования, пре�
образования и упразднения, условия и
установление, и изменение границ, уче�
та и регистрации. Законом закрепляют�
ся полномочия органов государствен�

ной власти области и органов местного
самоуправления в сфере администра�
тивно�территориального устройства.
Также касаются вопросов местного са�
моуправления изменения и поправки,
внесенные в ранее принятые законы
Орловской области о статусе и грани�
цах муниципальных образований.

Продолжая разговор о реформе ме�

стного самоуправления, председатель
областного Совета Н.А. Володин заме�
тил, что главной проблемой остаются
вопросы финансирования. Подобные
задачи стоят и перед всеми другими
субъектами Федерации, а потому есть
надежда, что в скором времени на фе�
деральном уровне будут приняты все
необходимые законодательные акты,
решающие вопросы финансовой под�
держки муниципальной власти.

ПРИОРИТЕТЫ ПРОМЫШЛЕННОЙ

ПОЛИТИКИ
О том, каковы приоритеты развития

промышленности в Орловской области,
депутатскому корпусу рассказал первый
заместитель губернатора И.В. Сошни�
ков, представляя в первом чтении кон�
цепцию промышленной, научно�техни�
ческой и инновационной политики Ор�
ловской области на период до 2010 го�
да. Концепция направлена на развитие
современного высокотехнологичного
промышленного комплекса, внедрение
наукоемких и ресурсосберегающих тех�
нологий. Председатель комитета по
промышленности, строительству и сфе�
ре обслуживания А.И. Гапонов, поясняя
необходимость принятия концепции,
подчеркнул, что на основе этого доку�
мента будет разработана программа
развития промышленности в Орловской
области на дальнейший период.

БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО — 

НА МЕСТНОЕ ПОПЕЧЕНИЕ
На очередном заседании в первом

чтении был утвержден проект закона "О
библиотечном деле в Орловской облас�
ти". Принятие документа впрямую соот�
носится с реализацией Федерального
закона № 122�ФЗ. В соответствии с ним
к полномочиям органов государствен�
ной власти субъектов Федерации в об�
ласти культуры отнесена организация
библиотечного обслуживания населе�
ния. Согласно федеральному законода�
тельству эта работа в поселениях, му�

ниципальных районах и городских окру�
гах передана органам местного самоуп�
равления. Законопроект направлен на
реализацию правовых, организацион�
ных, социальных и экономических основ
библиотечного дела в Орловской облас�
ти, устанавливает принципы, гарантиру�
ющие права жителей области на сво�
бодный доступ к информации, приоб�
щение к ценностям национальной и ми�
ровой культуры. Заместитель предсе�
дателя областного Совета Л.В. Кретов
высказал обеспокоенность по поводу
того, что нововведение может разру�
шить складывавшуюся десятилетиями
систему комплектования районных и
сельских библиотек. Председатель ко�
митета по вопросам социальной поли�
тики Ф.С. Авдеев заверил, что на феде�
ральном уровне сейчас прорабатыва�
ются механизмы, которые помогут со�
хранить сеть библиотек на селе.

ВНИМАНИЕ 

ПОДРАСТАЮЩЕМУ ПОКОЛЕНИЮ
Во втором чтении был рассмотрен

законопроект "О гарантиях прав ребен�
ка в Орловской области". Председатель
комитета по вопросам социальной по�
литики Ф.С. Авдеев рассказал депута�
там о том, что в законе прописаны га�
рантии по реализации прав детей, на
охрану здоровья, отдых и оздоровле�
ние, определяются условия и порядок

назначения и выплаты денежных
средств на государственное обеспече�
ние и социальную поддержку детей�си�
рот, детей, оставшихся без попечения
родителей, детей�инвалидов. Утвер�
ждена также областная целевая про�
грамма "Комплексные меры противо�
действия злоупотреблению наркотика�
ми и их незаконному обороту на 2005—
2009 годы".  

ИСПОЛЬЗУЯ ПРАВО 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ 

ИНИЦИАТИВЫ
Областной Совет выступил с обра�

щениями к руководству стра�
ны. В обращении к президенту
депутаты Орловского област�
ного Совета высказали серь�
езную озабоченность ситуаци�
ей, складывающейся в дорож�
ном хозяйстве области. После
отмены в 2001 году действую�

щих источников финансирования и ме�
ханизмов распределения между феде�
ральными и региональными дорожны�
ми фондами резко сократились объемы
финансирования дорожной отрасли.
Плохое состояние дорог уже привело к
заметному росту дорожно�транспорт�
ных происшествий в области, увеличи�
лось число жертв ДТП. Орловский обла�
стной Совет просит уделять больше
внимания дорожной отрасли и принять
федеральные законы "Об автомобиль�
ных дорогах" и "О дорожных фондах".

В обращении к Председателю Сове�
та Федерации ФС  РФ С.М. Миронову, к
Председателю Государственной Думы
ФС РФ Б.В. Грызлову депутаты предла�
гают ускорить принятие федерального
закона, который регулирует порядок
наследования и учёта выморочного
имущества, а также порядок передачи
его в собственность субъектов Россий�
ской Федерации или в собственность
муниципальных образований. Депутат�
ский корпус также поддержал законо�
дательные инициативы ряда законода�
тельных собраний субъектов Россий�
ской Федерации.

На заседании областного Совета за�
регистрирован ряд новых уставов муни�
ципальных образований Орловской об�
ласти, в том числе и устав города Орла.

Пресс�служба областного Совета
народных депутатов.

Заседание областного Совета
народных депутатов

В минувшую пятницу под председательством Н.А. Володина состоялось
сорок первое заседание областного Совета народных депутатов, на
котором было рассмотрено полтора десятка вопросов.
Ведущей   темой   сессии   стали   законопроекты,   касающиеся
реформы местного самоуправления, и вопросы социальной политики.

Участники художественной самодеятельности на форуме.


